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1 Formalia

Start der Sitzung: 18:15

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Anne

• Protokoll: Bahner

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

keine

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

2 StuRa

2.1 Berichte

2.2 Orga dlNdU

Die Orga der langen Nacht der Universität hat sich vorgestellt. Nächsten Donnerstag ist die lange
Nacht der Universität (15.11.). Findet im Audimax statt.

Sie fragen nach

• Essen (zum verkaufen)

• Hilfe beim Flyern

• Hilfe beim Auf-/Abbau

• Mail: langenachtderuni@gmail.com

• kommt noch Mail von Vorstand mit Excelsheet zum Eintragen

• bis diesen Donnerstag melden

2.2.1 Vorstand

Der Haushaltsbericht kommt erst nächste Woche. Die Doktorierende müssen rausgerechnet werden.

Das Restbudget der Fachschaften wird noch rumgeschickt.

Nächste Woche ist Suffix. Es geht um

• Fahrradverleihsystem

• Exzellenzinitiative

• Rückseite Studikarte
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Fahrradverleihsystem:
Doktorierende wären nicht mehr drin.
Anstieg der Studiengebühren wird um 0.25 Eur gesenkt!
Fahrräder sollen dann auch nicht mehr in Fluchtwege gestellt werden.

Freiburger ASTenkonferenz
Findet bald statt.

FETA:
Nächste Woche ist die FETA.
Wir hängen Plakate auf.

Vollversammlung:
Die VV wird am 12.12. im Paulussaal stattfinden. Einreichfrist von TOPika ist der 12.11..

2.3 Senatskomission Studium und Lehre

• Neues Leitbild

• Präsenz in der Uni

• Halbjahres-Evaluationen

• Kooperation mit Hochschulsport und der Volkshochschule findet noch statt

2.4 Abstimmungen

2.4.1 sonstige Anträge

Notlagenfinanzierung
Juso-HSG und Moritz May

Wert Stimmen Reihung

Ja 19 Ja
Nein 0

Enthaltung 0

3 DESY

Es gab ein Orga-Treffen. Mails für die Teilnehmer (Warteliste) wurden verschickt. Geld für die Fahrt
wurde mit Frau Straub abgeklärt. Danach sind noch 186.95 Eur da - was tun? Ein oder zwei Toner
und den Rest ins Praktikum? Bis nächste Woche überlegen und danach abstimmen? Die Zeit reicht
aus.

Bei DESY läuft alles.
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4 GO-Änderung abstimmen

GO-Änderung
Alle

Wert Stimmen Reihung

Ja 18 Ja
Nein 0

Enthaltung 0

Wer gibt der WSSK die Änderung der GO Bescheid? -Marianne

5 PhysRom

5.1 Schlafplätze

Schwemmi hätte noch 2 Plätze.

5.2 Wir brauchen noch Schichten für die Tür der SansiBar (Backstage). . . (bekommen
nicht die Lounge wg. Frühstück)

Ist bis 2:30Uhr geklärt.

5.3 Brauchen noch Aufbaukräfte für morgen (Donnerstag ab 15:30) -¿ es wird die
Bühne Aufgebaut

Brohannes, ab 6, Michael, Freddy, Nele

5.4 Freitag wird Deko aufgebaut

5.5 Anwesenheit 21:00Uhr für Schichten

6 Flos Demo gegen Telegram-Instrumentalisierung (Flo H. hat das
geschrieben)

Flo und mehrere aus der Fachschaft finden es nicht so cool, dass private Sachen in die Telegram-Gruppe
geschickt werden, wenn es Richtung Spam tendiert (Beispiel Demo gegen AfD). Für solche Sachen solle
eine eigene Gruppe erstellt werden, um die Telegram-Gruppe so rein wie möglich zu halten.

7 Sonstiges

7.1 FS-Lampen

Eine Lampe aus der FS flackert und die Lampe vor der Fachschaft geht nicht mehr. Jacques kümmert
sich darum.
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7.2 Tacker

Bei den Briefkästen sind keine Tacker vorhanden. Einer existiert in einem Cip-Pool. Im Hochhaus
(Common-Room) ist ebenfalls einer. Vielleicht anschaffen für Geld aus Lehre?

Problem: Tackernadeln, wer kümmert sich dann drum? Auf Selbstversorgung bauen?

7.3 Anmeldung für Prüfungen

Plakate für die Anmeldungen für Prüfungen/ExA/Praktika etc. aufhängen - denn diese sind seit einer
Woche möglich. Malte kümmert sich um die Plakate.

Man sollte sich im Allgemeinen drum kümmern (bzw. zumindest kundtun), dass Leute von den An-
meldungen wissen, damit das Prüfungsamt soweit wie möglich entlastet wird.

7.4 Kasse

Wir haben wieder eine Kasse!

7.5 Weihnachtsmusikfest

Wann machen wir es genau? Da die Orga nicht da ist, lediglich ein Meinungsbild.

Datum
Wert Stimmen Reihung

13.12. 7
14.12. 9 14.12.
18.12. 4
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